



Mesa de Capital Humano AIE realiza “EXPO FUTURE 2024” en IP Santo Tomás

El 7 de agosto se llevó a cabo el evento “EXPO FUTURE 2024”, que organizamos como Asociación de la Industria Eléctrica-Electrónica de Chile, AIE, junto a nuestra Mesa de Capital Humano, con la colaboración del Instituto Profesional Santo Tomás.

En esta actividad educativa centrada en los estudiantes de educación media, nos acompañaron las siguientes entidades educacionales: Liceo Industrial de Electrotecnia Ramón Barros Luco, Escuela Industrial Las Nieves de Fundación Protectora de la Infancia, Liceo Industrial de Santiago y Colegio Técnico Profesional Necedal de La Pintana, de la Fundación Necedal.